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公益社団法人愛知県医師会 第 37回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 3月 25日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 50分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和 

理 事／加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二  細 川 秀 一 

   小 出 詠 子  田那村 收    渡 邊 源 市  浦 田 士 郎  小 寺 泰 弘 

   渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅    河 村 英 徳 

監 事／横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃 

代議員会議長／纐 纈 雅 明 

代議員会副議長／市 川 朝 洋  服 部 達 哉 

 

欠 席 者    理事／大 石 明 宣 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

※服部副議長、遅刻のため、承認事項については出席者 23名(うち理事 18名)にて審

議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)一般社団法人愛知県医療法人協会(会長 木村 衛)主催の地域包括ケア委員会研修

会〔4/17(土)〕への後援について 

樫尾理事より説明され、標記研修会への後援が承認された。 

 

(２)名古屋大学非常勤講師の委嘱について 

樫尾理事より説明され、本会男女共同参画委員会委員の伊藤富士子先生を推薦する

ことが承認された。 
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２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の No.1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承

認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 4/12(月) 

第 2回新型コロナウイルスワクチン

接種体制整備にかかる協議会(WEB

会議) (※4/9(金)から開催日変更) 

804会議室 
田那村理事 

西脇理事 

 

３．リモート会議システム地区運用費について 

田那村理事より、基本ベースに出席者の実績を加味して算出したと説明され、資

料の通り 9地区に支払うことが承認された。 

 

４．新型コロナウイルスワクチン接種体制確保支援業務委託にかかる契約の締結について 

田那村理事より、地区医師会が行う団体型医療機関に予診票を発行する業務(V-SYS

への入力、予診票出力、予診票等関係書類発送)の委託契約について説明され、2月

8日に遡り愛知県と本会で締結することが承認された。 

 

―協議事項― 

５．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会(WEB会議)〔3/16(火)〕について 

(日本医師会主催：本会館内) 

野田副会長より、キャッシュレスサービスについてクレジット等の決済種別の条

件の比較、提供されるサービススキームの違い、また今後のスケジュールについ

て説明があったと報告された。 

 

２．第 3回小児在宅ケア検討委員会(WEB会議)〔3/18(木)〕について 

(日本医師会主催：本会館内) 

野田副会長より説明され、今国会で成立する見通しの議員立法による「医療的ケ

ア児及びその家族に対する支援に関する法律案」について説明があったと報告さ

れた。また、医療的ケアを必要とする者が障害福祉サービス等(通所サービスや(短

期)入所施設等)を利用するにあたり、どの程度の看護職員の配置を必要とするか

等を判断するための医療的ケア判定スコアができ、医師が記入することによって

サービスの単位数が決まることになったと報告された。 

 

３．厚生労働科学研究「死因究明等の推進に関する研究」班会議(WEB会議)〔3/18(木)〕

について 

(日本医師会主催:本会館内) 

細川理事より、令和元年度研究の結果と令和 2年度の進捗状況について報告があ

り、討議事項の通り検討が行われたと報告された。 

 

４．日医第 2回女性医師支援センター事業運営委員会〔3/17(水)〕(WEB会議)について 

(日本医師会主催：本会館内) 

小出理事より、冒頭、令和 2年度における女性医師バンクの実績や今後の広報活

動について事務局から報告があり、感染状況を反映して求職者の増加と求人の全

体的な落ち込みがみられるため、今後さらに広報活動を積極的に行う方針である

と説明あったと報告された。その後フリートーキングを行い、スポットのマッチ

ングを中心とした現状は、大都市部のニーズがほとんどであり、今後地方での常

勤・非常勤等の根本的な医師確保機能を目指すべきとの意見が出されたと報告さ

れた。 

 

【本会関係会議について】 

５．令和 2 年度第 3回小児救急連携体制協議会(書面開催)について 

細川理事より、新型コロナウイルス感染症の影響に鑑み、協議会構成員への資料

送付および意見照会の実施をもって書面による開催とし、次年度の事業計画およ

び各種研修会の開催について書面にて承認をいただいたと報告された。 
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６．ホームページ・IT 化対策委員会〔3/19(金)〕について 

(804会議室) 

田那村理事より、リモート会議システム運用の方向性、令和 2年度リモート会議シ

ステム運用補助金及び令和 3年度の本会における情報セキュリティ対策について協

議を行ったと報告された。また、令和 2年度の情報セキュリティ対策の実施状況に

ついて、新規会員への愛医 ID附番について及び日医医療情報システム協議会

〔3/6(土)・3/7(日)〕について報告したと補足された。 

 

７．医療安全対策委員会〔3/16(火)〕について 

(8階会議室) 

渡邊(源)理事より、令和 3年 3月分委員会提出案件、29件(新規 22件、解決 7件)

について検討したと報告された。 

 

８．愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会〔3/19(金)〕について 

(名古屋東急ホテル) 

渡邊(源)理事より、本会における医療事故調査等の相談・支援実績を報告し、今ま

でに収集した院内調査報告書についてピックアップした２例を含め紹介したと報告

された。また、各団体における支援の現状をお話しいただき、活発な意見交換がな

されたと補足された。 

 

９．勤務医部会幹事会〔3/17(水)〕について 

(801～802 会議室) 

浦田理事より、勤務医生協理事会、勤務医部会嘱託幹事会、愛知県地域医療構想推

進委員会及び日本医師会第 2回病院委員会について報告を行い、フリートークでは

「現在の新型コロナウイルス感染症患者の受け入れ状況等」について、各病院の現

状報告とともに活発な意見交換を行ったと報告された。 

 

１０．勤務医部会嘱託幹事会〔3/17(水)〕について 

(801～802 会議室) 

浦田理事より、令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会の講師等について意

見交換を行ったと報告された。 

 

１１．地域医療介護委員会(WEB 会議)〔3/16(火)〕について 

(6階研修室) 

松浦理事より、各種報告の後、次年度の保健・医療・福祉の連携強化に関するシ

ンポジウムのテーマについて協議し、ポストコロナの ACP、コロナ禍のフレイル

対策、コロナ禍における連携のあり方等の提案があったと報告された。また、次

年度の委員会の開催方式については、コロナが収束するまでは今年度に引き続き
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オンライン形式で実施することが決定したと報告された。 

 

１２．令和 3年度定期健康診断における精度管理説明会〔3/15(月)〕について 

(6階研修室) 

西脇理事より、令和 3年度の愛知県立高等学校等健診落札業者 10機関に、本会学

校健診委員会が行う心臓検診、尿検査の精度管理の説明を行い、心電図及び心臓

検診、尿検査データの提出について依頼を行ったと報告された。 

 

１３．講演会・研修会等について 

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 3/17(水) 産業医研修会 95名 
西山理事 

樫尾理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１４．令和 2年度第 2回愛知県医療審議会 5事業等推進部会〔3/19(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

杉田副会長より、地域医療支援病院 2件の名称変更、救命救急センター及び高度

救命救急センターの指定について承認されたと報告された。 

 

１５．愛知県社会福祉審議会(書面開催)について 

(愛知県主催) 

野田副会長より、あいち福祉保健医療ビジョン 2026(仮称)(案)、あいち障害者福

祉プラン 2021-2026(仮称)(案)、第 8期愛知県高齢者福祉保健医療計画(案)につ

いて各委員より提言がなされたと報告された。 

 

１６．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔3/17(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

野田副会長より説明され、医師の指定での他県で多数の分野で指定を受けていた

医師の転勤に伴い愛知県での指定を申請してきた例については、他県の指定に拘

らず、愛知県の基準で判定することになったと報告された。在宅専門医療機関か

ら多くの分野での指定を求められる場合も個別に専門分野、経験年数によって厳

密な指定となったと補足された。また、等級認定取消訴訟の判決について報告が

あったと説明された。 

 

１７．第 2 回愛知県後期高齢者医療制度に関する懇談会(書面開催)について 

(愛知県後期高齢者医療広域連合主催) 

浅井副会長より、後期高齢者医療制度の保険料、保険事業全般について説明があ

り、マイナンバーカードの保険証としての利用については普及が遅れていると報
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告があったと説明された。 

 

１８．愛知腎臓財団第 2回理事会〔3/22(月)〕について 

(愛知腎臓財団主催：サイプレイスガーデンホテル) 

浅井副会長より、令和 3年度の事業計画、収支予算案、報告があり、愛知腎臓財

団施設内移植情報担当者(院内コーディネーター)設置要綱の一部改正について

議論したと報告された。 

 

１９．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔3/22(月）〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局) 

浅井副会長より、3月の保険医療機関・保険薬局の医科では新規開業 17件、開

設者変更 2件、移転・その他 0件の報告と書面審査がなされたと報告された。 

 

２０.令和 2年度愛知県委託助産師出向支援事業に関する協議会(第 2回)〔3/22(月)〕

について 

(愛知県看護協会主催:愛知県看護協会) 

大輪理事より、令和 2年度は新型コロナウイルス感染症のため出向は 1件 1名の

みであったと報告された(9月 1日から 11月 30日)。また、令和 3年度は、出向

元 3件で出向先は 7件であったと報告された。 

 

２１．令和 2年度愛知県精神福祉協会長奨励賞選考会・常務理事会(WEB 会議)〔3/18(木)〕

について 

(愛知県精神福祉協会主催：WEB 開催) 

西山理事より、選考会では、精神障害者の社会参加や自立の推進に資することを

目的として、令和 2年度協会長奨励賞の選考について協議したと報告された。常

務理事会では、1) 令和 2年度事業報告及び収支決算見込みについて、2) 令和 3

年度事業計画及び収支予算案について、3) 精神保健福祉基金事業について協議し、

2) については令和 2年度と同額、3) については 0件で、基金の活用を検討した

と報告された。 

 

２２．マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知 2021〔3/14(日)〕について 

(マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知実行委員会主催: 

バンテリンドームナゴヤ他) 

細川理事より、救護所利用者：199名(うちドーム内 101名)、救急搬送者：6名(う

ち 1名は一般人)、病院搬送数(救急を除く)：0名、AED装着：0件であったと報

告された。(3月 15日現在)  

 

２３．第７回愛知県再犯防止連絡協議会〔3/19(金)〕について 

(愛知県警察本部主催:アイリス愛知) 
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細川理事より、地域再犯防止推進モデル事業の成果報告書について、愛知県再犯

防止推進計画の策定について、来年度の再犯防止推進事業について議論を行った

と報告された。 

 

２４．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 2 年度第 8回運営委員会

〔3/10(水)〕について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち： 

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち) 

細川理事より、インフルエンザワクチン接種補助券処理数、特定健診・後期高齢

者健診受診者処理数、血圧管理手帳の販売準備状況について報告があったと説明

された。 

 

２５．令和 2年度第 3回愛知県認知症施策推進会議〔3/18(木)〕について 

(愛知県主催：自治研修所) 

松浦理事より、令和 3年度認知症施策関係予算は前年より 182.0％増だが、大半

が長寿研病院新棟の建設費に充てられ、継続事業の中には減額となったものもあ

ったと報告された。新規事業として、認知症患者に様々な活動に携わっていただ

く「認知症本人大使」が新設されたと説明された。また、高齢者虐待防止法に基

づく対応状況の詳細な報告があり、COVID-19の影響による在宅時間の増加に伴う

報告件数の増加が見られたこと、他に愛知県認知症施策推進条例の一部改正につ

いて説明があったと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２６．地域医療支援病院実績報告(令和 2年度第 3 四半期)について 

大輪理事より、地域医療支援病院の委員会へ参加している 28病院について実績報

告がなされた。新型コロナウイルス感染症の影響により前年度と比較し外来、入

院患者数共に減少しており、小児救急患者の数が大幅に減少していると説明され

た。 

 

【その他事項について】 

２７．令和 2年度第 2回愛知県医師会交響楽団運営協議会(書面開催)について 

樫尾理事より、令和 2年度第 1回愛知県医師会交響楽団運営協議会開催時に、「第

1 号議案平成 31 年度事業報告、決算書の承認の件」「第 2 号議案令和 2 年度事業

計画及び予算(案)、承認の件」について、未確定の事項があったため、継続協議

となっていたが、その後該当事項について確認し、今回の運営協議会にて全て承

認されたと報告された。 

 

２８．臓器移植対策推進功労者に対する厚生労働大臣感謝状贈呈対象者について 

樫尾理事より、伊藤泰平先生が表彰されることとなったと報告された。なお、令



 

8 

和2年10月25日(日)に開催予定であった「臓器移植推進国民大会」の中止に伴い、

表彰式は行われないこととなったことが報告された。 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２９．第 22回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議〔3/19(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁本庁舎) 

柵木会長より、「警戒領域」での感染防止対策、感染再拡大を防止策について意

見交換がなされたと報告された。 

 

３０．その他 

・宿泊療養施設のオンコール体制について 

小出理事より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数等への対応につ

いて報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和３年３月２５日 

 


